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「　君が代　　奉仕の理想　」

榎木晋作

  第27回（2265回）例会プログラム平成29年 2月 9日（木）
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　    今月は平和と紛争予防/紛争解決月間です  
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奈良ロイヤルホテル内

  「美しきもの」　杉村 仁会員作

井上直治

  第２６回　（２２６４回）　例会報告　２０１７．２．　２
ソング

宮内　 翼様　 第2650地区ﾛｰﾀｰｱｸﾄ代表　京都南RAC所属

来訪者紹介

会報委員長安井清悟

国際ロータリーのテーマ

会長の時間

■第3回クラブフォーラム
　　　IM　・　50周年について

通算2262回修正 42    8/10 26/32 6 82%

会員数
出席計算
免除会員数

出席会員数 欠席者数 出席率

77%通算2264回 42 8/10 22/32 12

皆様こんばんは。さて、早いもので1月も終わって

2月に入りました。今年も後11か月、月日はものす

ごい速さでロケットのように過ぎ去っていきます。私

の年度もあと5か月となりました。多分あっという間

に有馬年度に突入すると思います。

ことしはまだ1か月しかたっていないのに世界で

はいろいろな事件が起こっています。天才か暴君

かわかりませんがアメリカのトランプ新大統領は選

挙中の公約39個のうち大統領令として既に15個が

実施されています。「アメリカファースト」と耳にタコ

ができるほど聞きましたが反トランプの拡大は世界

中に広がっています。どんどん大統領令を発動し

て益々強制的に実施されていくことでしょう。その

スピードは恐ろしさを感じるレベルです。日本にも

円安誘導していると矛先が回ってきましたが、10日

の安倍総理との会談は頑張ってほしいものです。

そのほか、韓国人の窃盗団が仏像を盗んだ事件、

慰安婦像問題など約束を守れないところには無視

するに限ります。そしてもう一つ、ホテルに置いて

ある歴史本についてです。そのホテルには中国政

府が宿泊を禁じているようです。しかしなぜかその

国からの観光客が年々増えているというのもわか

らない事です。

さて、本日の卓話はローターアクトの宮内さんの

お話しです。地区の宮本様もようこそいらして下さ

いました。卓話の方、宜しくお願い致します。



（大濵会長）

　

　

（松山幹事）

理事会報告 ニコニコ報告

会員の誕生祝

委員会報告

幹事報告

地区ローターアクト委員長

宮本研二様

奈良西ロータリークラブの皆様

本日はよろしくお願い申し上げます

大濵正徳会長

月日は早いもので今年も後11か月 すぐに

来年が来ると思います。皆さんがんばりましょう！

松山悦啓幹事、林 秀彦、津山初雄、

下村由加里、榎木晋作会員

地区ローターアクト委員長様にお越しいただき

宮内 翼さん卓話とご指導を頂けることは

クラブにとって幸いな事です

小原壮一会員

有馬さん、追山さん、奥田さん

有難うございます。申し訳ないので次からは

誘わないでください・・

中西吉日出、小川信勝会員

一段と寒くなってきました カゼなどひかずに

体調管理に気を付けて冬を乗り切りましょう

ニコニコ

谷垣嘉輝会員

山上会員、榎木会員、本日お世話になり

有難うございます

理事会休んですみませんでした

有馬康明、追山重法、奥田裕一郎会員

小原先生ありがとうございました

さむい中風邪をひかないように ニコニコ

川野隆祐会員

全国代理店プレゼンテーション大会

職員が第2位になりました ニコニコ！！

たくましいです 誇りです

・例会変更は表に掲示しております。

又HPの会員ページにも掲載しております

のでご覧ください。

・次週2月9日はクラブフォーラムを予定して

おります。議題についてはIMと50周年に

ついて、と考えております。

皆様宜しくお願い致します。

■平成29年2月2日開催

第12回理事役員会報告

・2月のプログラム予定承認

・2月来客用プレゼン贈呈者対象

ローターアクト卓話者

・2月9日第3回クラブフォーラムについて

議題；IM、50周年について

・2月23日のクラブデーを移動例会に

場所：桃谷楼 松川会員と津山会員

・4月9日（日）地区大会の予定

バスの日帰りと夕食を企画

・6月8日の家族親睦移動例会を6月10‐11日の

1泊でアンケート（親睦委員長より）

・年末家族親睦会の報告書承認

・社会奉仕委員会事業について

3月26日協賛金120000円贈呈：承認

奈良西警察署、小学生に啓発品を配布、

97200円：承認

・FM奈良の3月放送原稿：承認

・RYLAの人選を森口様に：承認

・ロータリー財団奨学金申請を承認

■2月生まれ■

大濵正徳会長 2月16日生まれ

杉村 仁会員 2月 6日生まれ

安井清悟会員 2月11日生まれ

津山初雄会員 2月16日生まれ

皆様おめでとうございます

青少年奉仕委員会 下村委員長

今年度のRYLAですが、昨年参加のご兄弟一人

の参加が決まっております。他にも推薦者がお

られる方があればご連絡下さい。



　
卓　　話

「 ローターアクトを提唱するメリットについて 」

地区ローターアクト委員会 宮本研二委員長

皆様こんばんは。本日は貴重な時間を頂き有難うございます。平素はア

クト活動に関してご協力いただき厚くお礼を申し上げます。昨年から27クラ

ブの卓話訪問の依頼を受けております。どうか今日は宮内代表の話を聞い

て頂いてご理解、ご協力、また関心を持っていただいてさまざまな形でアク

トクラブにご参加、お知り合いをご紹介して頂ければと思います。宮内君の

スピーチをお聞きください。本日は有難うございます。

第2650地区ローターアクト代表 京都南ローターアクトクラブ所属

宮内 翼 様

皆様こんばんは。今年度第2650地区ローターアクトの代表を仰せつかっております宮内 翼と申します。所

属は京都南ローターアクトクラブで親クラブは京都南ロータリークラブです。本日はローターアクトを知って頂

いて来て頂いたらというのが私の思いです。そして最終的に提唱して頂けたらと幸いというところです。

奈良のゾーンではいろいろ回らせて頂きました事により、アクトに来て頂いたりときっかけ作りが出来ていま

す。私自身は27歳でローターアクトに入会、現在31歳です。22歳で起業し、25歳の時に大きな転機を迎えまし

た。その時にローターアクトを知りました。ローターアクトを知りますとロータリーさんがあるというのを知りまし

て、ロータリーにはこんなに多くの経営者の方がおられるというのが分かりました。そしてローターアクトに入り、

代表になる事を目指し、現在、代表になり活動しております。

ローターアクトは18歳から30歳の青年男女が自分の自己成長というところを起点に活動をしております。第

2650地区はロータリアンの数も非常に多く、各クラブ毎で地域に密着した活動を通して、18歳から30歳という

貴重な時間の中、自分のスキルを高めるプログラムを行っています。当地区は数年前まではローターアクト

の会員数も全国でトップクラスでしたが、やはり会員数の減少がおこっています。計17名の役員が27クラブを

統括して運営しております。昨年3月に全国ローターアクト研修会とアジア太平洋地域ローターアクト国際会議

を同日、日本で初めて当地区がホストを行いました。ロータリアンの皆様にも大変お世話になりました。ここに

お礼を申し上げます。こうして今、私達はグローバルに積極的に活動を行っております。ローターアクトも会員

の減少が止まらず、ロータリアン様や青少年奉仕など全体で考えていく必要があると考えます。

ではどういう活動を行っているかというと、月二回活動で国際、社会奉仕、青少年奉仕とロータリアンの方と

同じような活動を行っております。特に社会奉仕については地域に密着して活動し、奉仕について学び知ると

いう事をやっております。年に1回のアクトの日、でPR活動や海外に行き国際奉仕活動などを行っております。

ではローターアクトのメリットについてですが、私の考えとして述べさせて頂きます。30歳で卒業後、社会に

貢献できる人材になる可能性が高いこと、特に奉仕についてはローターアクトに入らないと何も考えず過ごし

ていたと思います。そして早い段階でロータリーというものに触れさせていただくことでロータリーへの入会を

目指しご恩返しをしたいと思う事です。また、社員様の人材教育研修のツールとしてローターアクトで学んだこ

とをアウトプットして活用ができるのではないか、ということです。

このように、ローターアクトのクラブ運営、自己成長につなげていく活動を行っております。このような魅力を

ご存じない方が沢山おられますのでPRをして皆様にご理解して頂けたらと思います。ぜひローターアクトの行

事ごとへご参加頂き、ローターアクトの活動を一つでもわかって頂けたらと思います。本日はこのような貴重な

お時間を頂き大変有難うございました。



（担当：井上、阪口）

第２８回 （通算２２６６回）例会予告

例 会 日 平成２９年 ２月１６日（木）

卓 話 会 員 卓 話

渡邉 巌 会員


